



PRESSEMITTEILUNG

29. Januar 2019

Friedrich Mozelt ist neuer Geschäftsführer

Kuhn Baumaschinen Deutschland soll schlagkräftiger werden

HOHENLINDEN (MA). Als Geschäftsführer der Kuhn Baumaschinen Deutschland GmbH verantwortet Friedrich Mozelt seit 1. Januar 2019 das Vertriebs- und Servicegebiet Südbayern und Baden-Württemberg mit flächendeckenden Niederlassungen in Hohenlinden, Stuttgart, Ulm und zukünftig auch in Regensburg.

Mozelt bringt über 30 Jahren Erfahrung im Baumaschinen Vertrieb und Service mit, in den letzten Jahren als Vorsitzender der Geschäftsführung bei der Zeppelin Österreich GmbH. Bei der Firmengruppe Kuhn, dem größten privaten Komatsu-Händler in Europa, will Mozelt als Geschäftsführer für Deutschland mit den Top-Marken Komatsu, Topcon, Mc Closkey und HBM Nobas, das Unternehmen als eine schlagkräftige Organisation rund um Vertrieb und Service positionieren und den Unternehmenserfolg entscheidend voranbringen.

„Dadurch, dass Friedrich Mozelt in seiner vorherigen Position entscheidend und nachhaltig zum Erfolg des Unternehmens und zur Entwicklung und Positionierung am österreichischen Markt beigetragen hat, freuen wir uns sehr, ihn für die Geschäftsführerposition in unserer Firmengruppe für Deutschland gewonnen zu haben“, so die Familie Kuhn.

„Mein Fokus bei der Unternehmensführung liegt ganz klar darauf, für unsere Kunden ein kompetenter und zuverlässiger Ansprechpartner zu sein. Egal ob im Bezug auf den Verkauf, den Service oder einer passenden Finanzierung von neuen und gebrauchten Baumaschinen oder Equipment, unsere Kunden sollen einen verlässlichen Baumaschinenpartner an der Seite haben“, unterstreicht Mozelt.

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Bildmaterial:



Friedrich Mozelt, neuer Geschäftsführer bei Kuhn Baumaschinen Deutschland.
Foto: Kuhn Baumaschinen Deutschland GmbH

Kuhn Baumaschinen Deutschland ist seit mehr als drei Jahrzehnten eine etablierte Vertriebs- und Serviceorganisation in der Baumaschinenbranche und ist Teil der Firmengruppe KUHN, dem größten privaten Komatsu-Händler in Europa. Mit den Top-Marken Komatsu, Topcon, Mc Closkey und HBM Nobas bietet Kuhn seinen Kunden die flächendeckende Sicherheit eines starken Partners im Vertriebs- und Servicegebiet Südbayern und Baden-Württemberg mit flächendeckenden Niederlassungen in Hohenlinden, Stuttgart, Ulm und zukünftig auch in Regensburg. Neben dem Vertrieb von neuen und gebrauchten Baumaschinen zählt zum Produktportfolio ebenso der Service, die Beratung und die Finanzierung für die Geräte. Die Zentrale und der juristische Sitz der Kuhn-Baumaschinen Deutschland GmbH befindet sich in Hohenlinden.

Weitere Informationen unter www.kuhn-deutschland.de